
                                             ２０２３年９月１９日 

枚方市長 

伏見 隆様 

  

市役所移転改正条例案の市議会への提出と審議を 

取りやめることを求めます 

 

 私たちは、選挙期間も通して、出来るだけ多くの市民に市駅周辺再開発の内容を伝える努力

をしてきました。その中で、計画案がまだまだ伝わっていないと痛感しました。 

 「現在建設中のタワーマンション以外に、まだタワービルの建設が続くの？」「老朽化した市

役所の建替えが、１０年後になるって本当？もっと早く建て替えないと危険ですよ！」等々、市

民の懸念や様々な意見が聞かれ、市駅前まちづくりについて真剣に考える市民が増えたこと

が分かります。この事実を真摯に受け止め、今後は市民と共にまちづくりを進められるよう求め

ます。 

 また、市長選挙前に急遽行われた９回の「市民説明会」における市長の発言は、１０年にもわた

る大規模開発と市民サービスを犠牲にした多額の税金投入に、更なる不安を感じさせるもので

した。 

市長選挙の結果についても、７０％近くが棄権し、伏見市長の得票率は、全有権者の２３．６％に

過ぎません。 

  

私たちは、枚方市の将来に禍根を残さないよう、市役所移転改正条例案を拙速に市議会に提

出されないことを求めます。 

 

 

 

 

     平和で豊かな枚方を市民みんなでつくる会 

      郵便番号 573-0027 枚方市大垣内町 2-８-27 シンエービル別館Ａ   

           市民の広場「ひこばえ」 ０７２－８４６－８７８０ 

                                   

     



枚方市議長様 

枚方市議会議員様 

 

市役所移転改正条例案の審議が、拙速に進められることを危惧し要望いたします 

 

 平素の議員活動に敬意を表します。 

 

 枚方市駅周辺再整備計画に対する市民説明会が、７月～８月にかけ９か所で開催されました。

現在、情報公開制度を活用し、各説明会場の録音記録及び、アンケート一式の公開を求めてい

ますが、いまだに公開はされません。また、説明会への参加者は５００人近いと聞いていますが、

枚方市、枚方市議議員にとっても、市民の声を聞くために活用できる貴重な資料ではないでし

ょうか。 

 市長選挙の結果で、本計画案が支持されたと考えることは、あまりにも軽率です。投票率も

低く、現市長の得票率は２３．６％に過ぎません。選挙を通じて得た情報で、多くの市民が、市駅

周辺の開発や市役所建替えについて考えています。今からが、市民と一緒の「まちづくり」をス

タートする時ではないでしょうか。 

 市役所の老朽化は、誰の眼にも目に明らかになり、市民会館大ホールの市有地を放置し市役

所の建設地にしないことへの批判は広がっています。 

 

よって、下記の要請をします。 

    〇 再提出の動きがある「市役所移転条例」の審議に疑問や異議を唱えること 

  〇 現計画案を凍結し、市民の意見を聞き進めることを 

  〇 市役所の市民会館大ホール跡地周辺の市有地に建替え計画を進めること 

要請者 

名前 住所 意見 

呼びかけ 平和で豊かな枚方を市民みんなでつくる会 

  573-0027 枚方市大垣内町 2-８-27 シンエービル別館Ａ 市民の広場「ひこばえ」 

            ０７２－８４６－８７８０ 

 


